

KONSORSIUM

5D4N 3 NEGARA

"THAILAND MALAYSIA SINGAPORE"

HIGHLIGHT :

Hatyai – Penang – Malacca – Johor Bahru – Singapore

Updated: TN 02 AUG 2019

HARI 1	JAKARTA - SINGAPORE SINGAPORE- Johor Bahru	3K 202 CGKSIN 09.15 - 12.05	(Merlion Park)
<p>Para peserta diharapkan berkumpul di Bandara International Soekarno - Hatta untuk bersama-sama melakukan penerbangan menuju Penang melalui Singapore. Setibanya di Singapore, Anda akan diajak untuk berfoto di Merlion Park dan Garden By The Day selanjutnya mengunjungi Bugis Street. Kemudian Peserta akan diajak menuju Johor Bahru untuk bermalam.</p> <p>Meals : Makan Siang</p>			
HARI 2	JOHOR BAHRU - MALACCA - KUALA LUMPUR	Bus	(Twin Tower)
<p>Pagi ini Anda menuju Malacca dan mengunjungi Jonker Street & Hard Rock Café Malacca. Setelah itu peserta diajak menuju Kuala Lumpur sesampainya di Kuala Lumpur, Anda akan diajak menuju Twin Tower (Menara Kembar Petronas) yang merupakan salah satu Landmark terkenal di Malaysia. Tak lupa Peserta akan diajak berbelanja di Bukit Bintang & Sungei Wang.</p> <p>Meals :Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam</p>			
HARI 3	KUALA LUMPUR - HATYAI	Bus	(Batu Caves)
<p>Setelah santap pagi, Anda akan diajak untuk mengunjungi Batu Caves yang merupakan bukit kapur, yang memiliki serangkaian gua dan kuil gua .Setelah itu dilanjutkan menuju Hatyai untuk mengunjungi Honey Bee Farm & Kaysorn Souvenir. Anda juga bisa mengikuti optional tour yaitu menonton Cabaret Show.</p> <p>Meals :Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam</p>			
HARI 4	HATYAI - PENANG	Bus	(Sleeping Buddha)
<p>Hari ini Anda akan diantar menuju kota Hatyai dengan mengunjungi Sleeping Buddha & Samila Beach. Setelah itu Peserta akan diajak untuk berkeliling kota Penang dengan mengunjungi Padang Kota, Art Street, dan Chocolate Shop.</p> <p>Meals : Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam</p>			
HARI 5	PENANG - SINGAPORE SINGAPORE - JAKARTA	Bus 3K 205 SINGGK 15.00 - 15.55	
<p>Hari ini diantar menuju airport untuk melakukan penerbangan kembali ke Tanah Air. Tibalah kita pada akhir perjalanan tour kali ini. Anda akan diantar kembali ke Tanah Air dengan membawa sejuta kenangan manis bersama Kami. Terima kasih atas partisipasi Anda, sampai jumpa pada acara tour kami lainnya.</p> <p>Meals : Makan Pagi, Makan Siang</p>			

*Harga berlaku untuk minimum keberangkatan 25 peserta

DEPARTURE DATE 2019	ADULT / CHILD <i>Twin / Triple Sharing</i>	CHILD <i>No Bed</i>	SINGLE SUPPLEMENT <i>1 Room / 1 Person</i>
OCT : 07, 10, 22 NOV : 12	5,5 JUTA	4,5 JUTA	3,5 JUTA
DEPARTURE DATE 2019	ADULT / CHILD <i>Twin / Triple Sharing</i>	CHILD <i>No Bed</i>	SINGLE SUPPLEMENT <i>1 Room / 1 Person</i>
NOV: 17, 25 DEC : 02	5,7 JUTA	4,7 JUTA	3,7 JUTA

KONSORSIUM

HARGA TERMASUK	HARGA TIDAK TERMASUK
<ul style="list-style-type: none">❖ Tiket International dengan Jetstar (Economy Class)❖ Fuel Surcharge, Airport Tax International YQ❖ Airport Tax Jakarta❖ Bagasi 20Kg❖ Akomodasi hotel 3* berdasarkan 1 kamar berdua❖ Transportasi Bus AC & biaya kunjungan objek wisata❖ Tour Leader dari Jakarta yang menemani selama tour❖ Asuransi perjalanan (kecuali diatas 70th)	<ul style="list-style-type: none">❖ Tips untuk Tour Leader yaitu Rp 225.000/pax yang dibayarkan pada saat di Bandara❖ Tips untuk Guide dan Driver yaitu Rp 200.000/pax❖ Pembuatan passport dandokumenlainnya❖ Tips Porter Bandara, Bell Boy Hotel, dll❖ Pengeluaran pribadi❖ Optional tour❖ Biaya lain yang tidak termasuk di atas❖ Souvenir

Syarat dan Ketentuan :

- Uang muka sebesar 3.000.000/orang pada saat pendaftaran dan tidak dapat dikembalikan (non-refundable) bila terjadi pembatalan oleh peserta dengan alasan apapun.
- Pelunasan paling lambat yaitu 30 hari sebelum keberangkatan.
- Pemesanan yang sudah dipayment tidak bisa dibatalkan dengan alasan apapun.
- Susunan acara/penerbangan/harga dapat berubah/naik sewaktu-waktu tergantung kondisi penerbangan ataupun sisa seat yang tersedia dan juga biasanya harga akan naik bagi yang mendaftar tour mendekati tanggal keberangkatan.
- Harga/Jadwal Tour/Airport tax Int'l & Flight Insurance dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu.